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Viticoltura ed Enologia

In data 14/02/2022, alle ore 15:00 presso on line si riunisce il Viticoltura ed
Enologia per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

Comunicazioni - Altro argomento ;
Ratifica Decreti del Coordinatore - Altro argomento ;
Copertura insegnamenti II semestre didattico a.a. 2021-2022 - Altro
argomento ;
Commento alla relazione CPDS-SAAF 2021 - Altro argomento ;
Commento esito dell’audit novembre 2021 (NDV-PQA) - Altro argomento ;
Prospetto visite didattiche programmate - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
Variazione carico didattico a.a. 2022-2023 - Altro argomento ;
Didattica programmata ed erogata a.a. 2022-2023: rapporto ore didattica
frontale/CFU - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Alagna Ercole, Anastasi Nicolo', Badalucco Luigi, Barone
Stefano, Bella Patrizia, Catania Pietro, Chironi Stefania, Cinquanta Luciano,
Corona Onofrio, Di Lorenzo Rosario, Domina Gianniantonio, Galati Antonino,
Maggio Antonella Maria, Novara Agata, Pampalone Vincenzo, Peri Ezio,
Pisciotta Antonino, Saiano Filippo, Scalenghe Riccardo, Sciacca Michele,
Sciacca Veronica.

Sono assenti giustificati: Barbagallo Maria Gabriella, Buscarino Gianpiero,
Moschetti Giancarlo, Motisi Antonio.

Sono assenti: Di Trapani Sarah, Rinaldi Alessio, Scacco Antonio, Squadrito
Margherita, Zimmardi Diego.

Estratto
omissis

Commento alla relazione CPDS-SAAF 2021
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Il coordinatore in data 29/12/2021 ha ricevuto dal prof. Luciano Cinquanta,
Presidente della Commissione Paritetica Docenti Studenti del dip. SAAF, la
relazione sull’offerta formativa per l’a.a. 2020/2021. In data 07/02/2022 il
coordinatore ha inviato tale relazione a tutto il corpo docente del CdL. Il
coordinatore quindi espone quali sono, a suo modo di vedere, i punti salienti
della suddetta relazione: 1) riguardo alle criticità presenti nel CdL tratte dai
questionari di valutazione della didattica degli studenti, se ne rileva soltanto
una relativa all’indicatore D.02 (carico di studio dell’insegnamento
proporzionato ai crediti assegnati); 2) in generale, la CPDS del dip. SAAF, rileva
come criticità del CdL la non ottimale partecipazione degli studenti al
rilevamento tramite i questionari RIDO, come buona pratica l’efficiente
collegamento tra CPDS, commissione AQ e CCdS, come possibili azioni di
miglioramento sia di rendere obbligatoria la compilazione dei questionari, a
breve distanza dalla conclusione dei corsi, che di migliorare la visibilità delle
risposte degli studenti, con particolare riguardo al rapporto docente-studente
e all’opinione generale sul corso. Più specificamente, il risultato dei
questionari RIDO ha dato esito molto soddisfacente, con un risultato medio
complessivo sulle domande D.06 (il docente stimola/motiva l'interesse verso la
disciplina) e D.07 (il docente espone gli argomenti in modo chiaro) pari a 8.9 e
sulle modalità di svolgimento dei corsi (domanda D.12) pari a 8.6 con una
percentuale di “non rispondo” del 10% circa. Ai fini del miglioramento della
pubblicizzazione dei risultati della rilevazione dell’opinione degli studenti, la
CPDS del CdL propone l’illustrazione ed il commento in sede di CCS sia dei
risultati dei questionari aggregati sia di quelli disaggregati, così come dei
questionari dei laureandi e laureati.

Relativamente al quadro QUADRO B - Analisi e proposte in merito a materiali e
ausili didattici, laboratori, aule, attrezzature, in relazione al raggiungimento
degli obiettivi di apprendimento al livello desiderato – della relazione della
CPDS , il giudizio è generalmente di livello alto o molto alto. Tuttavia, si
propone di 1) reperire un ambiente dedicato esclusivamente allo studio degli
studenti che dia loro la possibilità, anche, di consultare tranquillamente il libro
prelevato in biblioteca, e 2) potenziare le strutture per attività laboratoriali e
pratiche attraverso il rinnovo/potenziamento delle attrezzature didattiche
(strumenti per le analisi chimico-fisiche dei suoli, ecc.). Inoltre, gli studenti
richiedono una maggiore attenzione nella manutenzione delle attrezzature
relative alla didattica (videoproiettori, computer portatili, postazioni
informatiche, ecc.) spesso non adeguate. Infine, riguardo al basso tasso di
superamento degli esami in generale, l’analisi dei dati non indica ancora
chiaramente un miglioramento, probabilmente a causa della recente
introduzione delle azioni correttive intraprese.
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Il Presidente 
Luigi Badalucco

Il Segretario Verbalizzante 
Agata Novara

Si apre la discussione, intervengono i professori Cinquanta L. e Catania P. che
concordano sulla necessità di reintegrare immediatamente i rappresentanti
degli studenti decaduti e/o dimessi.

Firmato da LUIGI BADALUCCO - PO - AGR/13 - il 19/feb/22, Firmato da AGATA
NOVARA - RD - AGR/02 - il 18/feb/22.

omissis
CHIUSURA

Verbale firmato in data 19/02/22 17.10.
La seduta si è svolta dalle 15:00 alle 17:30


